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 البحث مستخلص

‌أحمد مجاهد ‌على؛ ‌منطقة‌‌التحليل ‌في ‌الحكومية ‌الإسلامية ‌ ‌المتوسطة ‌المدارس ‌في ‌العربية ‌اللغة تعليم
‌الماجستير‌،درماواتي‌ىرض‌الدكتورة:‌المشرفة‌الأولى.‌التعليم‌والبيئة‌اللغويةّ(‌عناصر)‌(Balangan)بالانجان‌

‌ ‌توفيق‌الرحمن‌الدكتوروالمشرف‌الثاني: ‌في الماجستير،  الإسلامية أنتساري جامعة في‌الدراسات‌العليا
‌.0202،‌بنجرماسين الحكومية

 .م،‌البيئة‌اللغوية،‌اللغة‌العربيةيالتعل‌عناصر:‌الرئيسيةالكلمات‌

لم‌تكن‌مثالية.‌غالبًا‌ما‌تنشأ‌‌ةجيطويل،‌لكن‌النت‌وقتاللغة‌العربية‌في‌إندونيسيا‌ل‌تعليم‌تنفيذ
اللغة‌العربية‌تحتاج‌‌عليمت‌تتكون‌غير‌قابلة‌للحل.‌إن‌مشكلا‌أن‌من‌المشكلات‌وتكاد‌متنوعةأنواع‌

الأبحاث‌‌اللغة‌العربية‌في‌إندونيسيا‌نتائج‌مرضية.‌تعليمحتى‌الآن،‌لم‌يظهر‌‌حقاً‌إلى‌معالجة‌جدية‌فوراً.
‌تأثير‌ع‌تعليمالتي‌تهدف‌إلى‌إيجاد‌مشكلات‌ ‌العربية‌كثير‌جدا،‌ولكن‌ليس‌لها لى‌تحسين‌جودة‌اللغة

‌عناصرمن‌حيث‌ تعليم‌اللغة‌العربيةمشكلات‌‌لمعرفة‌البحث‌هي‌أهداف‌هذاأما‌و‌‌.اللغة‌العربيةتعليم‌
‌البيئة‌اللغويةمشكلات‌و‌‌(Balangan)في‌منطقة‌بالانجان‌‌الحكومية‌الإسلامية‌في‌المدارس‌المتوسطة‌التعليم
 .في‌منطقة‌بالانجان‌الحكومية‌الإسلامية‌تعليم‌اللغة‌العربية‌في‌المدارس‌المتوسطةفي‌

‌ ‌البحث ‌هذا ‌ونوعالميستخدم ‌النوعي ‌الظواهريّ‌‌البحث‌هدلل ‌البيانات‌‌أساليب. جمع
‌ ‌‌المقابلة،‌هيالمستخدمة ‌البيانات‌وأساليب‌والتوثيق.الملاحظة، ‌وعرض‌‌هي‌تحليل ‌البيانات، تقليل

 .تثليثالالملاحظة‌المستمرة‌و‌‌هي‌صحة‌البيانات‌وأساليبالبيانات،‌والتحقق‌من‌البيانات.‌

‌هي‌الهدفمن‌ناحية‌‌م‌اللغة‌العربية‌وهييتعل‌عناصرفي‌‌كلاتأن‌عدة‌مشالبحث‌‌من‌نتائج‌

‌الطلاب ‌بقدرات ‌مناسبة ‌غير ‌الأهداف ‌مكتوبة، ‌غير ‌الأهداف ‌للطلاب، ‌الأهداف ‌تبليغ ‌يتم ‌.لا
،‌يستخدم‌الطلاب‌الكتاب‌المصور،‌للطلاب‌الكتاب‌التعليمي‌عدم‌هي‌المحتوى‌من‌ناحية‌كلاتشالمو‌

‌من‌ناحية‌كلاتشالمو‌‌.المحتوى‌غير‌مناسب‌بقدرات‌الطلابمستمر،‌‌غيرالمحتوى‌غير‌مكتمل،‌المحتوى‌
الوسيلة‌غير‌متنوعة،‌‌هي‌الوسيلة‌من‌ناحية‌كلاتشالمو‌‌الطريقة‌المملة،‌الطريقة‌غير‌متنوعة.‌هي‌الطريقة
‌ ‌و‌جذابة‌غيرالوسيلة ‌‌كلاتشالم. ‌ناحية ‌غير‌هي‌التقويممن ‌التقويم ‌مناسب‌بالأهداف، ‌غير ‌التقويم
البيئة‌‌توفّرهي‌عدم‌‌بالبيئة اللغوية‌المتعلقة‌توفي‌الوقت‌نفسه،‌فإن‌المشكلا‌بقدرات‌الطلاب.‌مناسب
 .أي‌بيئة‌الكلام‌والقراءة‌والاستماع‌والأنشطة‌اللغوية‌اللغوية
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Arabic learning has been carried out for a long time in Indonesia. Various 

problems often arise and are almost unsolvable. The problems of teaching Arabic 

really need to be handled seriously immediately. Until now, Arabic learning in 

Indonesia has not shown satisfactory results. There are many studies that aim to find 

problems in learning Arabic, but they do not have an effect on improving the quality 

of Arabic learning. The purpose of this study is to determine the problems in Arabic 

learning reviewed from the aspect of learning components in state madrasah 

tsanawiyah in Balangan Regency and the problems of bi'ah lughawiyyah in Arabic 

learning in state madrasah tsanawiyah in Balangan Regency 

This study uses a qualitative approach, phenomenological research type. Data 

collection techniques in this study use: Interviews, Observation, and Documentation. 

Data analysis techniques use: Data reduction, Data presentation, and Data 

verification. Data validity techniques use: Observation persistence and Data 

triangulation. 

The results of the study in this study are that there are several problems in the 

components of Arabic learning namely, problems in the objective component are that 

the objectives are not in accordance with the abilities of students, the objectives are 

not written, and the objectives are not told to students. Problems in the material 

component are that students do not have textbooks, students use photocopy books, 

incomplete materials, discontinuous materials, and materials that are not in 

accordance with the abilities of students. Problems in the method are boring methods 

and methods that are not varied. The problem in the media component is that the 

media is not diverse and the media is not interesting. The problem in the evaluation 

component is that the evaluation is not in accordance with the objectives and the 

evaluation is not in accordance with the abilities of the students. Meanwhile, the 

problems related to bi'ah lughawiyyah are the lack of speaking environment, reading 

environment, listening environment and language activities. 
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Pembelajaran bahasa Arab sudah sejak lama dilakukan di Indonesia. Berbagai 

macam problematika tidak jarang bermunculan dan hampir tidak terpecahkan. 

Problematika pengajaran bahasa Arab tersebut sangat perlu segera mendapatkan 

penanganan yang serius. Sampai saat ini, pembelajaran bahasa Arab di Indonesia 

belum menunjukkan hasil yang memuaskan. Penelitian-penelitian yang bertujuan 

untuk menemukan problematika pembelajaran bahasa Arab sangat banyak, akan tetapi 

tidak memberikan pengaruh dalam perbaikan kualitas pembelajaran bahasa arab. 

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui permasalahan pada pembelajaran 

bahasa Arab ditinjau dari aspek komponen pembelajaran di madrasah tsanawiyah 

negeri se_kabupaten Balangan dan permasalahan bi’ah lughawiyyah dalam 

pembelajaran bahasa Arab di madrasah tsanawiyah negeri se_kabupaten Balangan. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan Kualitatif, jenis penelitian 

Fenomenologi. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan: 

Wawancara, Observasi, dan Dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan: 

Reduksi data, Penyajian data, dan Verifikasi data. Teknik keabsahan data 

menggunakan: Ketekunan pengamatan dan Triangulasi data. 

Hasil penelitian pada penelitian ini adalah terdapat beberapa permasalahan 

pada komponen pembelajaran bahasa Arab, yaitu, permasalahan pada aspek tujuan 

adalah tujuan tidak sesuai dengan kemampuan peserta didik, tujuan tidak tertulis, dan 

tujuan tidak disampaikan kepada peserta didik. Permasalahan pada aspek materi 

adalah peserta didik tidak memiliki buku paket, peserta didik menggunakan buku 

fotocopy, materi tidak lengkap, materi tidak berkesinambungan, dan materi tidak 

sesuai dengan kemampuan peserta didik. Permasalahan pada aspek metode adalah 

metode yang membosankan dan metode yang tidak bervariasi. Permasalahan pada 

aspek media adalah media tidak beragam dan media tidak menarik. Permasalahan 

pada aspek evaluasi adalah  evaluasi tidak sesuai tujuan dan evaluasi tidak sesuai 

dengan kemampuan peserta didik. Sementara itu, permasalahan yang berkaitan 

dengan bi’ah lughawiyyah adalah kurangnya lingkungan bicara, lingkungan baca, 

lingkungan dengar dan kegiatan berbahasa. 

 
 


